



Bulletin de Le Prieuré

- Édition du 1 mars 2024 -



Mot d'accueil

Le mois de février s'est terminé sur une note pluvieuse. Nous allons entamer le mois de mars en espérant qu'il sera plus ensoleillé. Observer le rythme de la nature, voir virevolter les premiers coléoptères, entendre le chant des oiseaux... Autant de petits bonheurs que chacun des résidents a hâte de retrouver.



ÉVÈNEMENTS MOIS DE FÉVRIER

CRÊPES PARTY

À l'occasion de la Chandeleur, nous avons savouré de délicieuses crêpes. La pâte avait été préparée en amont par les cuisiniers de l'EHPAD. La dégustation s'est faite aussi bien à tous les étages qu'à la Salle de l'Orangerie où les résidents des différents services ont pu se rencontrer. Comme ça, tout le monde a pu en profiter. Les résidents sont ravis de cette formule qu'ils trouvent plus équitable.

CARNAVAL AVEC LES ENFANTS DE LA CRÈCHE DE PONTVALLAIN

Mardi 13 février, l'équipe de la micro-crèche Le jardin des bambins de Pontvallain a proposé une matinée festive en lien avec la fête de Carnaval. Les enfants sont arrivés dans la structure déguisés et très heureux de faire découvrir leurs costumes. Sylvie, l'animatrice de l'EHPAD, a donné le ton de la journée avec cette consigne :

On va participer tous ensemble à la fabrication de la pâte à crêpes et à sa dégustation.

Aussitôt, petits et grands ont retroussé les manches pour confectionner une pâte qui semblait être connue de tous. Une fête bien réussie grâce à chacun et grâce à l'équipe accompagnante trop ravie de faire plaisir autant aux enfants qu'aux résidents.



ÉVÈNEMENTS MOIS DE FÉVRIER

VIE DE LA MAISON

Une nouvelle activité a été mise en place à l'EHPAD, elle s'appelle Vie de la maison.

C'est un espace de discussion dont l'objectif est de créer du lien entre les résidents, le personnel et tous les acteurs de l'Établissement..

Mettre en place un temps de discussion autour de la vie de la structure en écoutant les témoignages (positifs et/ou négatifs), en recueillant les idées, les besoins et les propositions des résidents. Les informer de tous les changements et projets liés à la structure de l'Établissement qu'ils soient d'ordre humain ou d'ordre logistique.

Ce sont les animatrices qui animeront ces réunions, chacune ayant à cœur d'être garante du bon déroulement de la rencontre. Elles se répartiront les rôles selon le contenu de l'échange.

Ces réunions se dérouleront dans la Salle de l'Orangerie une fois par mois.

SPECTACLE

Vendredi 16 février, nous avons accueilli le duo Les Girardi. Ils nous ont proposé un spectacle de qualité, comme ils nous ont habitués à chacune de leurs représentations !

Les résidents ont été enchantés par le choix des variétés françaises offertes, et c'est dans une ambiance chaleureuse qu'ils se sont retrouvés ensuite autour d'un goûter fort apprécié. Et chacun est reparti dans sa chambre en fredonnant un de ces petits airs connus.



ÉVÈNEMENTS MOIS DE FÉVRIER

PASA

Au PASA, nous avons aussi marqué Février autour de Carnaval à travers une après-midi crêpes préparée et partagée tous ensemble, toujours un moment convivial.

Pour Mardi gras, nous avons dansé et chanté, avec le personnel déguisé pour l'occasion, autour de la Chenille, À la queueleuleu...À la queueleuleu...

Un moment riche en émotions.

ESCAPADE EN MINIBUS

En minibus, à la découverte du Lac de Massigné puis à travers les rues du village de Mayet, sept résidents de l'EHPAD ont pu admirer les paysages connus des alentours avec arrêt sur des lieux incontournables, le tout agrémenté de petites anecdotes des uns et des autres.

Joyeux anniversaire à...



- Pierre DUPIN
(22 mars)

- HUGUETTE GUYON
(23 mars)

- ANGELE DANIEL
(28 mars)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- JOUVENCEL DANIEL

- CLOTAIRE LEFLOCH

Une pensée pour...



- Marie Thérèse PEYNEAU

- GERMAINE LEBoulLEUX

- Thérèse PORTELANGÉ

RENCONTRE INTER-EHPAD...



L'évènement du mois de mars sera la rencontre Inter-Ehpad, elle aura lieu mercredi 6 mars à Mayet. Trois rencontres sont prévues pour l'année 2024 dans chaque Établissement avec, pour chacune, un thème différent. Pour la première, ce sera le concours du plus beau masque présenté, le plus original... Chaque établissement ayant créé le sien.

Pour cette année, le fil rouge de ces rencontres sera les jeux olympiques.

À venir...



lundi 4 mars : LOTO

Mercredi 6 mars à 15h : La Messe et rencontre inter-ehpad à Mayet

Jeudi 7 mars : superette

Mercredi 13 mars : spectacle "chorale de Spay"

jeudi 14 mars : loto

Lundi 18 mars à 15h : "vie de la maison"

Mardi 12, jeudi 21 et vendredi 22 mars à 15h : atelier floral

jeudi 14 et 19 mars à 10h30 : rencontre avec les enfants des nourrices de Pontvallain et Mansigné

Mercredi 20 mars à 15h: Les anniversaires du mois

Mardi 26 mars : animation "printemps de poètes"